
Réunion Comité Directeur 

Mardi 3 juin 2025 

2. Point sur le budget  

3. AG régionale 2025 

4. Bilan foire de Tours 

5. Caravane sportive 

6. Coupe départementale 

7. Formation juges 1 GAF pour la saison prochaine et recyclage de cette saison 

8. Demande de Clémence 

9. Questions diverses 

 

 

   

1. Validation du PV de la réunion du 23/04/25 

PV de la réunion du 23 avril validé.  

 

2. Point sur le budget 

 

Budget du comité : 

- 20 591 € sur le compte 

- 46 261 € sur le livret bleu 

- Déficitaire de 120€ pour le prévisionnel : sont comptés les dépenses pour la coupe départementale et la 

caravane sportive.  

Sandra a RDV au Crédit Mutuel vendredi pour placer 30 000€ sur un compte à terme.  

 

3. AG régionale 2025 

 

Elle se tiendra le dimanche 12 octobre 2025.  

Lieu validé : Westotel à La Ville aux Dames.  

Luc souhaiterait que l’on propose un cocktail sans alcool avant le repas du samedi midi. Il va demander un devis.  

Le Comité Régional va donner l’acompte.  

 

 

 

Début de la réunion : 20h05 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-CLEMENT 

Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, LEROUX Emeline, LEROY Sandra, MANDARD Kilian, 
PACQUETEAU Océane, QUERO Olivier, QUERO Stéphanie 

 

Excusé(e)s : CUARTERO Miren, OUEDRAOGO Clémence  

 

Invité(e)s : BOURGUEIL Valérie, PINAUD Vincent, PINIER McKinley 

 

Absent(e)s : BODARD Robin 

 

Ordre du jour 

 

1. Validation du PV de la réunion du 23/04/25 



Luc va demander à l’hôtel s’il accepterait d’être reconnu par Jeunesse et Sport pour que des stages puissent être 

organisés dans le 37 et que les gymnastes puissent y être logés.  

 

 

4. Bilan Foire de Tours 

 

Tous les retours ont été positifs.  

Le comité est satisfait de la participation d’un grand nombre de clubs.  

Un bilan a été fait au CDOS qui est également positif.  

Les écoles vont être recontactées pour participer à la prochaine foire de Tours l’an prochain.  

 

 

5. Caravane Sportive 

 

- Montbazon 8 et 9 juillet 

- Cormery 10 et 11 juillet  

- Nouzilly 21 et 22 juillet 

 

Réunion d’information le 23 juin à 18h à la Maison des Sports.  

 

Des devis vont être faits pour la location d’un camion au moins pour Montbazon et Cormery. 

 

La Riche s’est positionnée sur les 8 et 9 à Montbazon 

Joué s’est positionné sur le 8 juillet à Montbazon 

St Symphorien s’est positionné sur le 21 et 22 juillet à Nouzilly. 

 

Luc va renvoyer un message dans les clubs pour compléter. 

 

6. Coupe départementale 

Samedi 14 juin 2025 à St Pierre.  

Une affiche a été préparée par Camilla qui sera envoyée aux clubs et mise sur le site. 

Olivier n’a pas encore récupéré tous les noms des gymnastes qui vont participer.  

Récompenses : une serviette avec le logo du département sera donnée à chaque participant. Un tee-shirt sera 

également donné.  

Un goûter sera proposé par St Pierre en fin de rencontre.  

Olivier fera un appel s’il a besoin d’aide pour préparer le matériel.  

 

7. Formation Juges 1 GAF pour la saison prochaine et recyclage de cette saison 

 

➢ Recyclage juges 1 : 1 gym à Amboise et 2 à St Cyr n’ont pas été recyclées. Céline se propose d’aller au 

club d’Amboise pour faire le recyclage.  

 

➢ Formation juges 1 GAF de l’année prochaine : problème de salle. Sandra va rappeler la Maison des 

Associations pour voir si la salle Guérard peut être réservée sur toute la formation. 

 



 

8. Demande de Clémence 

Clémence souhaite faire la formation juge 4. Cela permettrait qu’elle représente le département lors des 

compétitions régionales en tant que juge appelée. Elle demande si le comité départemental peut prendre en charge 

les frais pédagogiques de 223€.  

L’avantage est aussi que l’on va pouvoir rapatrier des formations de juges GR dans le département au lieu d’aller 

systématiquement dans le 41 ou le 45.  

Le comité départemental accepte de prendre en charge les frais pédagogiques.  

 

9. Questions diverses 

 

➢ Demain, se tient une réunion du comité régional pour valider le schéma compétitif de l’année prochaine. 

 

➢ Ce qui pourrait être organisé :  

 

- Perf :  

• Compétition départementale puis interdépartementale, régionale et enfin France.  

 

- Fed A :  

• Compétition départementale définie comme compétition d’orientation : toutes les équipes sur le 

programme FED A national avec quota pour la suite.  

Les premières équipes poursuivraient sur le programme FED A national en compétition 

interdépartementale, régionale puis France. 

Les équipes suivantes poursuivraient en filière régionale.  

 

➢ Prêt de la piste gonflable au club de St Cyr pour leur gala : une convention a été signée.  

➢ La piste gonflable de 10 cm est à St Pierre et sera rangée à la Maison des Sports. 

➢ Celle qui est à Joué sera à rapporter à la Maison des Sports. 

➢ Luc a rencontré le président de l’omnisport de St Cyr avec Barbara. Le club doit maintenant se 

positionner : soit tous les gymnastes sont licenciés à la FFG, soit le club n’est plus affilié à la FFG l’année 

prochaine. Le club prendra sa décision le 15 juin lors d’une réunion de bureau. 

➢ Luc pense qu’il faudrait former des gymnastes pour qu’ils deviennent entraineurs (il y a bcp de 

demandes). Comment peut œuvrer le comité départemental pour aider à ces formations ?  

 

Fin de la réunion : 22h30 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

                          


